

季節の装飾について

利用者様は丁寧な画用紙の切り取りや細かな貼付けを難なく行っていて手先の器用さに改めて驚かされます。



花火は黒画用紙の上にキラキラしたモールや色紙を張り付けています。金魚鉢は筒状にした画用紙を鉢に見立て、中に折り紙で作った金魚を吊るしています。



ミカンは水風船を膨らませ、外側に紙を貼りつけてからオレンジ色に塗っています。

きらら伏古

札幌市東区伏古9条2丁目6-1
TEL: 011-780-6543



デイサービス通信

2022年
秋号

デイケア・デイサービス事業所の出来事・行事などをご紹介します。沢山のスタッフと利用者様の「笑顔」が詰まった広報誌です。

敬老会

9/14に行われた敬老会の様子です。米寿・卒寿・白寿の方々に花束を贈呈。白寿の方にはちゃんちゃんこを着て頂き写真撮影とお話を伺いました。「祝ってもらい嬉しい」「ちゃんちゃんこを着られて良かった」などのお言葉を頂きました。



装飾



本物の木の枝を使って紅葉の葉をつけています。色のバランス等を考えながら上手く貼り付けてくれています。



きょうも元気

札幌市白石区本郷通8丁目南3-13
TEL: 011-299-5437



スペースワンダー

道内では、きょうも元気にしかない運動機器です！体をゴムで吊り上げるような形で運動を行う為、体重の負荷を軽減してくれます。なので、膝が痛い方や麻痺がある方でも対応可能で、普段なら転んでしまう様な態勢での機能訓練が出来ます。ご利用者様から大変ご好評を頂いております。



敬老会



紅葉見学を予定していましたがあいにくの雨、、、しかし！そんなことではめげません！屋内で職員の二人羽織やビンゴ大会を行いました。ビンゴでは、なかなかビンゴにならず、「当たらないから今日は帰れないんじゃないかあ？」等と冗談を言いながら無事に皆さんビンゴ達成！景品ゲットです。最後にご利用者様に敬老のお祝いの気持ちとしてカードをお渡しさせて頂きました。お二人の笑顔が見れて、こちらも嬉しくなりました♪これからも素敵な笑顔を見せてくださいね(^^)／

編集後記

来年の大河ドラマの主人公は戦国大名で有名な徳川家康公です。余りにも有名な人物なので皆さんご存知かと思いますが仕事に関しての話の中で、耳が痛い意見にも耳を傾ける、部下のモチベーションを高めたり、丁寧に接したりするなど部下の扱いが巧みだったようです。現代にも通じるものがありますね。参考にできれば幸いです。

きらら伏古デイサービス 介護職員 高橋 正明

令和4年10月1日発行 / 発行元 豊生会地域在宅ケア推進室広報係

■ デイケア・デイサービス事業所 ■

デイサービスセンター きらら伏古
☎ 011-780-6543

デイサービスセンター サンシャイン
☎ 011-733-6700

トレーニングスタジオ きょうも元気
☎ 011-299-5437

デイサービスセンター
パワフルひまわり ☎ 011-721-2200

介護老人保健施設 ひまわり
通所リハビリテーション ☎ 011-781-8800

パワフルひまわり

札幌市東区北14条東4丁目1-23
TEL : 011-721-2200



スイカ割り

今年は、パワフル農園でスイカを作ろう!!という一言から始まりました。大きく育ったスイカを収穫しスイカ割りをしようと皆さんで楽しみにしていましたが、待てど待てど大きくなりず…しびれを切りし大きなスイカを買ってしまいました。スイカ割りをしたかったのですが、今回はご利用者様に見守られながら、職員による入刀式に変更しました。「うわ～美味しそう!!」「切り方はそうではないよ!!」などの声が飛び交う中、無事にスイカ入刀式を終え甘くて美味しいスイカを皆さんに召し上がって頂くことが出来ました。



お弁当行事

コロナも増えては減ると、私たちの生活を左右している状況ではありますが、外出行事に行く事すらままならない今!パワフルでは、ご利用者様に何か喜んで頂ける事はないかと考え、今回お弁当行事を執行致しました。駅弁などにも出されている某お弁当屋さんのいりどり弁当・洋風幕の内弁当・和風幕の内弁当の3種類の中から好きなお弁当を選んで頂き当日召し上がっていただきました。次はいつかな～、次はどれを食べようかな～等とお弁当の日を楽しみにされているご利用者様も多くおりました。さて、一番人気のお弁当は…!! いりどり弁当!!!でした。理由は、いろんなものが食べられるから! コロナ禍でも皆さんで美味しい物を食べ、コロナを吹き飛ばそうと思っております。



医療的な観点が必要な場合やリハビリがサービスの中心になります。

通所リハビリテーション

札幌市東区東苗穂3条1丁目2-18
TEL : 011-781-8800

(通所リハビリ)

医療的な観点が必要な場合やリハビリがサービスの中心になります。



100歳を迎えたご利用者様のお誕生日のお祝いをしました。足腰も丈夫で痛いところは1つもないところで、長生きの秘訣は「出された物は何でも食べる!」だそうです。当日は、みんなから祝福の声が上がると涙を浮かべて喜ばれていました。



ひまわり庭園で花観賞をしながらの足湯やアロママッサージはとても好評で「身体がポカポカして良かったよ」「またやってもらいたい」と嬉しい声が聞かれました。次は11月に足湯プロジェクト執行予定です!

9月は敬老の日を通してご利用者様に日頃の感謝の気持ちを伝える機会を設けさせていただきました。職員によるハンドベルの生演奏、くじ引き大会、キツネダンスをやらせていただきました。ハンドベルの演奏は何度かミスをする場面もありましたが、みなさん温かく見守ってくれました。くじ引き大会ではくじ運が強いと話されていた方が見事に当選し、とても盛り上がりました!最後に全職員でキツネダンスを披露しましたが、今話題のダンスということもあり利用者様と一緒に踊っていただけました。



サンシャイン

札幌市東区北26条東8丁目2-1
TEL : 011-733-6700



敬老会

至る9月15日(木)に小規模ではありますが敬老会を開催致しました。コロナ禍に於ける感染拡大と縮小を繰り返している中での開催にあたり感染予防対策をしっかりおこない、楽しむことができました。昼食はいつもより、ゴージャスでボリューム満点の食事でした。本来であれば、バイキング形式で実施したかったのですが…。コロナ禍という事もあり一人盛での対応となってしまったのが残念です…。

催しものでは、職員によるマジックショーを開催しました。毎年の恒例行事となっている様ですが、昨年のマジックを観た職員からは完成度も高く、クオリティーの向上も見られているとの事で大絶賛でした。ご利用者様も大絶賛で、とても喜ばれ笑顔も多く楽しんでいました。最後は、皆さまと一緒に記念撮影と記念品贈呈をおこない、最高の笑顔と感謝の気持ちを頂きました。



大収穫祭も終了間近

6月から始めたプランターでの野菜栽培も佳境を迎え、沢山の野菜を収穫出来ました。これも偏にご利用者様のご協力があった事で、土入れから栽培全般、水入れ、お手入れ等…。すべてのご利用者様が携わって頂き、大切に育てた結果だと思っております。収穫は胡瓜から始まり、大葉、獅子唐、茄子、ピーマン、トマトの順で収穫ができ、都度、昼食に使用して皆さまに食べて頂きました。獲れたて新鮮という事もあり、ご利用者様からも大好評で、とても美味しいとの言葉がたくさん出ていました。また、道行く地域の人達や、小学生、幼稚園児等にも興味を示して頂き、たくさんのお声掛けをして頂いたりもして、地域への貢献にも繋がった様にも感じました。

